

4. Des cinq principaux problèmes suivants concernant le monde, lequel pensez-vous est le plus sérieux . . . Problèmes économiques, la pauvreté et la faim, la course aux armements, la violation des droits de l'homme, ou le défi à la démocratie mondiale?	PROBLÈMES		
	ÉCONOMIQUES . . . . .	1	(22 %)
	LA PAUVRETÉ ET LA FAIM . . . . .	2	(39 %)
	LA COURSE AUX ARMEMENTS . . . . .	3	(24 %)
	LA VIOLATION DES DROITS DE L'HOMME . . . . .	4	(7 %)
	LE DÉFI À LA DÉMOCRATIE MONDIALE . . . . .	5	(7 %)
	SANS OPINION . . . . .	6	(1 %)

5. En réfléchissant à la <i>politique étrangère</i> du Canada au mieux de vos connaissances, à quel sujet suivant donne-t-elle la plus grande priorité . . . Régler les problèmes économiques tels que le commerce, soulager la pauvreté et la faim, diminuer les menaces de violation des droits de l'homme, ou promouvoir la démocratie dans le monde?	PROBLÈMES		
	ÉCONOMIQUES . . . . .	1	(39 %)
	LA PAUVRETÉ ET LA FAIM . . . . .	2	(21 %)
	LA RÉDUCTION DES MENACES DE GUERRE . . . . .	3	(18 %)
	LES VIOLATIONS DES DROITS DE L'HOMME . . . . .	4	(7 %)
	LA PROMOTION DE LA DÉMOCRATIE . . . . .	5	(12 %)
	SANS OPINION . . . . .	6	(4 %)

J'aimerais vous poser quelques questions concernant l'aide au Tiers-monde.

6. Selon votre propre opinion ou ce que vous avez pu lire, entendre ou voir, pensez-vous que le Canada dépense trop d'argent pour aider les pays pauvres dans le monde, le bon montant, ou pas assez?	TROP . . . . .	1	(21 %)
	LE BON MONTANT . . . . .	2	(48 %)
	PAS ASSEZ . . . . .	3	(30 %)
	SANS OPINION . . . . .	4	(1 %)

7. À quel point croyez-vous que l'aide canadienne a été efficace au cours des années pour résoudre les problèmes des pays pauvres . . . (LISEZ LA LISTE)?	TRÈS EFFICACE . . . . .	1	(9 %)
	ASSEZ EFFICACE . . . . .	2	(57 %)
	PEU EFFICACE . . . . .	3	(28 %)
	PAS DU TOUT EFFICACE . . . . .	4	(5 %)
	SANS OPINION . . . . .	5	(1 %)

J'aimerais vous lire quelques déclarations et vous demander de me dire pour chacune d'elles si vous êtes fortement en accord, en accord, en désaccord ou fortement « opposé ». La première déclaration est . . . (LISEZ LA PREMIÈRE DÉCLARATION, ALTERNEZ LES DÉCLARATIONS DE 8 À 10)

8. Je me demande souvent si nous ne ferions pas mieux d'aider les gens pauvres ici au Canada plutôt que dans d'autres pays.	FORTEMENT EN ACCORD . . . . .	1	(28 %)
	EN ACCORD . . . . .	2	(50 %)
	EN DÉSACCORD . . . . .	3	(19 %)
	FORTEMENT OPPOSÉ . . . . .	4	(2 %)
	SANS OPINION . . . . .	5	(1 %)